

Visita de Gobierno continúa chequeo en Sancti Spíritus



La Habana, 23 ene (RHC) Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente cubano, encabeza el análisis de importantes programas sociales y económicos de Trinidad, en Sancti Spíritus, provincia que recibe desde este 23 de enero una visita de gobierno.

En la reunión de trabajo participan además la viceprimera ministra Inés María Chapman y el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla.

Centran su atención en las inversiones hidráulicas, el turismo y el programa cafetalero, vitales para el territorio y sus planes de desarrollo.

Mientras tanto el Primer Ministro Manuel Marrero llegó a pleno surco en el Polo Productivo Yagüey, para conocer las condiciones de trabajo y preocupaciones de los productores.

La visita gubernamental a la provincia es expresión de un sistema de trabajo donde prevalecen la dirección colectiva y el contacto directo de las autoridades gubernamentales cubanas con la base.

Durante estos encuentros se evalúa la marcha de programas socioeconómicos priorizados por la máxima dirección del país. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212670-visita-de-gobierno-continua-chequeo-en-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba